

PARA FAMILIAS VULNERABLES DE LA COMUNA

Centros de Salud de Curicó entregaron importante donación al EcoMercado Solidario

• El Cefsam Colón, el SAR Bombero Garrido y la Posta Tutuquén, se articularon para reunir más de 160 kilos de arroz, a esta iniciativa que comenzó recientemente en la ciudad.

CURICÓ. Una significativa donación al programa Ecomercado Solidario, instancia a cargo del Municipio local, realizaron en conjunto tres centros de salud de la comuna: Centro de Salud Familiar Colón, SAR Bombero Garrido y Posta Tutuquén, que se ve materializada en un total 164 kilos de arroz, que irán en directo beneficio de familias vulnerables de la comuna.

Esta iniciativa, gestada desde los equipos de salud, refuerza el compromiso comunitario y la articulación institucional para apoyar a quienes más lo necesitan, por intermedio de este programa social y solidario perteneciente al Fosis, que

es implementado y ejecutado por el Municipio, en la administración del alcalde George Bordachar.

RETRIBUCIÓN

La directora del Cefsam Colón, Pía Oliva, destacó el compromiso que tienen como funcionarios de la salud con el Ecomercado Solidario, recordando que desde principios de año se había planteado la idea de retribuir a esta iniciativa que beneficia a usuarios del centro de salud con dependencia severa. “Nosotros a principios de año estuvimos en reunión con Ecomercado, porque nuestros usuarios de dependencia severa fueron los primeros beneficiados.

Y en estas reuniones nos comprometimos nosotros con el trabajador social que estaba en ese minuto, Garth Solís, en hacer una donación en retribución a esta buena iniciativa y tan bonita iniciativa de la municipalidad. La verdad es que nos demoramos un poquito en materializarla, pero en el mes de julio nos organizamos con nuestros funcionarios y les solicitamos esta colaboración, a lo cual muy gentilmente todos accedieron”, señaló.

Asimismo, el director técnico del SAR Bombero Garrido, Óscar Leyton, resaltó la motivación que recibieron para sumarse a la campaña solidaria: “Esto fue la invitación de nuestra



El EcoMercado Solidario de Curicó, recibió 164 kilos de arroz gracias al compromiso de tres centros de salud de la comuna.

directora del Cefsam Colón, quien nos incentivó a hacer esta campaña en nuestro centro, lo que fue de mucho agrado, ya que lo que nos caracteriza como SAR es tanto el compromiso con la comunidad y también la solidaridad. Entonces, nos fue muy difícil incentivar a los funcionarios, para que nos puedan cooperar con esta campaña”, reconoció.

IMPACTO POSITIVO

Cristina Mejías, supervisora del programa EcoMercado del Fosis, resaltó el aporte estratégico de estos centros de salud, ya que permite alcanzar una de las metas propuestas como programa.

“Para nosotros es súper importante, porque esta donación más todas las donaciones que hemos recibido durante este mes, nos permite terminar con nuestro primer grupo que empezó en junio. Esta sería la tercera entrega que ellos tienen desde junio, julio y agosto. Vamos a finalizar con 50 familias ahora, para que, dentro del mes de agosto, podamos incorporar a otras 50 familias más. Entonces, para nosotros, entre más donaciones que tengamos, podamos ir fortaleciendo este programa, que al final apela al tema de la solidaridad de todas las instituciones”, dijo.

En este mismo contexto,

Priscilla Bravo, contraparte municipal del EcoMercado Solidario, enfatizó la ventaja del modelo inclusivo con el que trabajan, ya que existe participación de distintos sectores de la comunidad.

“Esta es una importante donación porque contribuye a llegar a las metas que tenemos como programa. Recordemos que tenemos que llegar a 345 familias, y gracias a esta colaboración ya podemos llegar a las 150 que tenemos inicialmente. Esto también nos da una tremenda señal, que este programa no tan solo es un llamado a la donación desde las empresas, sino que incluye a todos los actores de la sociedad”, sostuvo.